

San Francisco de Limache julio 12. 1954

Mi buena amiga Gabriela:

Me da gracias ante todo por dar un  
vistazo a mi carta y por el interés en que Ud desde luego la corrigió mi fal-  
sación. Ud se demuestra pacifista en los buenos momentos, pues yo siempre  
abigo muchas esperanzas, pero, para Ud. hijo se necesita mucha, y así lo  
paciencia Dios nos ayude. Por ahora puede decir, no le avanzo nada,  
Ud. no se imagina cómo estas las cosas de su alrededor en estas épocas, los minis-  
terios se cambian con mucha frecuencia sin que se logre nada positivo, por  
el contrario, cada día la vida se nos hace más difícil.

Le envío lista del actual ministro. Ministro de Sanidad es el Sr  
Jesús Allamirant, por lo tanto yo no pude darle curso a su carta recomendarlo  
para el Sr. Ovalle o quien sería el indicado. Como Ud. me dice me es triste  
podría ser más de hospital, del manifiesto que, lo que yo hago aquí es sólo  
dar un pequeño repaso de dolencia, donde, por vía de ejemplo hay salidas de en-  
giales espinales y varios casos más. Este repaso instalado por las monjas, me he  
beneficiado de una sala de niño en reposo que tengo dentro del hospital.

La idea de dirigirse una petición al Ministro de Sanidad  
se la que yo desearía, pero como le dije en mi anterior, me gustaría mucho saber de  
mo. Inspector en alguna escuela Hogar como lo que está así que lleve su nombre. Eso  
que él se reduce al cuidado de las niñas, por lo tanto fácil de conseguir, y no ha-  
bría muchas exigencias. Esta escuela Hogar "Gabriela Mistral" funciona ya varios años  
y depende de los ministerios. Educación y Sanidad. Tiene escuela Primaria y Secundaria  
así, el profesorado, dependen algunas a educación y otras a Sanidad, pero es que  
las Inspecciones dependen de M. de Salud. El año pasado se publicó en un diario  
que proyectaban crear una Hogar en Quilicura Norte (cerca de Valparaíso)  
pero hasta ahora nada se sabe en qué quedaría esto.

Señorita Gabriela, lo siento paciencia y persistencia en mi empeño, lo que  
no sé es, hasta qué punto voy a ser una molestia para Ud. Con los datos que le doy, por  
ahora puede ser que a vuelta de un momento, no haya cambiado el ministro.....

Respecto de la familia Frías. Le diré que Isaura y Luis  
viven en la ciudad. Isaura casada con Juan José Rivera (ya muchos años de  
viudez) el matrimonio en Santiago. Isaura tiene 3 hijos y un hijo, la más  
por ya debe estar casada con un hijo de Fernando Bigornat. La menor  
casi un Wallón Bick (Dentista de Tía) tiene una hija, los otros 2 o 3 hijos  
Luis casi con Julia Alayaga sobrina de Pedro Alayaga (algunos) que  
Las Ud. recordará. ellos tienen 3 hijos solamente, la mayor casi con un  
abogado vivió recibiendo en Santiago, los otros dos uno en La Reina con ellos.  
Bernilda y Osvaldo eran los hijos menores de Arismenia, los dos hijos  
vieron del infortunio mal (B.P.) incluso Arismenia también que alacada  
del mismo mal. Primero que Bernilda, después Arismenia enseguida  
Osvaldo y por último Bernilda, todo esto en un lapso de pocos años entre

[Carta] 1954 jul. 12, San Francisco de Limache, [Chile] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] Teresa Rodríguez P.

**AUTORÍA**

Rodríguez P., Teresa

**FORMATO**

Manuscrito

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1954 jul. 12, San Francisco de Limache, [Chile] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] Teresa Rodríguez P. [2] h. ; 27 cm.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile